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An den 
Vorsitzenden des Ausschusses  
für Kunst und Kultur/Museumsneubauten  
Herrn Dr. Lothar Theodor Lemper 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 19.09.2008  
 

AN/1850/2008 
 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Ausschuss für Kunst und Kultur/Museumsneubauten 28.10.2008 

 
 
Planungen für eine Mietgalerie in Köln 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Lemper, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses Kunst 
und Kultur am 28. Oktober 2008 aufzunehmen: 
 
Unter Bezugnahme auf den Beschluss des Ausschusses Kunst und Kultur vom 06.05.2008 
zur Konzeption einer Mietgalerie (Rental Gallery) bittet die CDU-Fraktion um die Beantwor-
tung der nachfolgenden Fragen: 
 
 

1. Konnten Räumlichkeiten für eine Mietgalerie mit folgenden Anforderungen:  
 

• Zentrale Lage 
• Mindestens 150 bis 200 qm Fläche 
• Eine Deckenhöhe von mindestens 3,00 bis 3,50 m 

 
zwischenzeitlich gefunden werden? Wenn nein, bitte Begründung. 

 
2. Wenn ja, zu welchen Konditionen können die Räumlichkeiten angemietet werden? 

 
3. Hat die Verwaltung Überlegungen zur Gründung eines gemeinnützigen Vereins - un-

ter Mitgliedschaft der Stadt Köln -, der zur Sicherung des dauerhaften Betriebs einer 
Mietgalerie auch in der Lage ist, Einnahmen zu erzielen, angestellt und eine gewisse 
Grundfinanzierung (Miete, laufende Kosten und evtl. eine halbe Personalstelle) im 
Rahmen des Projektes sichergestellt? 
Wenn nein, bitte Begründung! 

 
4. Wann beabsichtigt die Verwaltung ein konkretes Finanzierungsmodell im Kontext mit 
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den zu nutzenden Räumlichkeiten auszuarbeiten und dem Ausschuss ein tragfähiges 
Konzept vorzulegen? 

 
5. Ist sichergestellt, dass die Mietgalerie bis zur nächsten ArtCologne im Frühjahr 2009 

verwirklicht werden kann? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Josef Müller 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
 
 


